

# „Zeozweifrei im Quartier“

**Ettlingen/Karlsruhe** (BNN). Die Stadt Ettlingen führt in Kooperation mit den Stadtwerken Ettlingen und dem Landkreis Karlsruhe ein integriertes Quartierskonzept als Teilmaßnahme ihres Klimaschutzkonzeptes durch. Die Umwelt- und Energieagentur des Landkreises hat hierzu für das Musikerviertel das Konzept „zeozweifrei im Quartier“ entwickelt (wir berichteten mehrfach). Von Seiten der Stadt ist Klimaschutzmanager Dieter Prosik für das Projekt verantwortlich.

In einer Informationsveranstaltung am Dienstag, 5. November, 19 Uhr, in der Aula des Eichendorff-Gymnasiums, werden die Bewohner des Quartiers, aber auch alle interessierten Bürger Ettlingens, zu den Themen energetische Gebäude- und Heizungssanierung sowie Förderprogramme informiert. Außer-

---

## Information in der Aula des Eichendorff-Gymnasiums

---

dem wird das Angebot der kostenfreien Sanierungsberatung im RegioMobil vorgestellt.

Im RegioMobil können sich laut Pressemitteilung des Landratsamtes Karlsruhe Interessierte kostenlos, unverbindlich und produktneutral beraten lassen. Das RegioMobil macht von Dienstag, 19. bis Donnerstag, 21. November, in der Zeit von 15 bis 20 Uhr auf dem Lehrerparkplatz des Berufsbildungszentrum (Ecke Haydn-/Karl-Friedrich-Straße) Station.

In dem Beratungsgespräch wird beispielsweise der energetische Zustand der eigenen Immobilie dargestellt und darüber informiert, welche Maßnahmen zur Energieeinsparung sinnvoll sind. Die persönlichen Beratungstermine können bei der Umwelt- und Energieagentur Kreis Karlsruhe, Telefon (0 72 52) 5 83 79 80 oder per E-Mail an [info@energieagentur-kreiscka.de](mailto:info@energieagentur-kreiscka.de) vereinbart werden.